



## Se quedan atrapados en elevador de San Lázaro gobernador Rocha Moya y diputados

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya se quedó atrapado en un elevador de San Lázaro, junto con el Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y otras nueve personas, entre ellas los diputados Ricardo Madrid, Merary Villegas y Graciela Domínguez.

El hecho se registró esta mañana previo a la reunión que tenían programada este mismo día.

De acuerdo con medios nacionales los funcionarios subirían en ascensor al denominado "salón verde" de la Cámara Baja, ubicado en un segundo piso, sin embargo, al momento de abordar se "sumió", y no pudieron salir.

Los políticos morenistas fueron rescatados por personal de mantenimiento y Protección Civil, tras permanecer atrapados por alrededor 10 minutos.

Al salir los reporteros preguntaron a Monreal y a Rocha Moya cómo se encontraban a lo que el coordinador morenista señaló que esto les dio tiempo de platicar.